



Landesrechnungshof Mecklenburg-Vorpommern - Der Präsident -

Pressemitteilung

Schwerin, den 25.01.2008

Haushaltsaufstellungsverfahren war vollkommen transparent

Mit Unverständnis reagierte der Präsident des Landesrechnungshofes, Dr. Tilmann Schweisfurth, auf Vorwürfe des Landtagsabgeordneten Herrn Mathias Löttge (CDU). Laut Ostsee-Zeitung (OZ) vom 25.01.2008 seien Änderungen im Stellenplan des Landesrechnungshofes für ihn nicht transparent gewesen.

„Herr Löttge, als finanzpolitischer Sprecher seiner Fraktion, sollte eigentlich den Regierungsentwurf des Stellenplanes für den Landesrechnungshofes gekannt haben. Dieser lag bereits am 16.08.2007 vor. Die geplanten Änderungen habe ich zudem im Finanzausschuss am 01.11.2007 eingehend erläutert, wie ein Blick ins Protokoll bestätigt“, so Schweisfurth.

Am 22.11.2007 erfolgte auf Antrag von SPD und CDU-Fraktion lediglich eine entsprechende redaktionelle Anpassung des Landesbesoldungsgesetzes.